

Epreuve « La Course aux nombres »

Durant la semaine des mathématiques, 4 classes de notre établissement (5^{ème} A, 4^{ème} A, 3^{ème} A et 3^{ème} B) ont participé au jeu-concours « La Course aux nombres ». Dans une ambiance très studieuse, les élèves ont essayé de répondre le plus vite possible et dans un délai imparti de 9 minutes à 30 questions d'activités mentales, les calculs écrits intermédiaires n'étant pas autorisés. Le but de cette épreuve est de développer des aptitudes pour le calcul réfléchi et de construire de multiples automatismes numériques et géométriques. Les élèves ont reconnu que les questions n'étaient pas trop difficiles mais que le temps limité leur semblait beaucoup trop court.... Nous continuerons donc à travailler régulièrement les mécanismes de calcul mental pour améliorer nos résultats lors de la seconde épreuve qui se déroulera fin mai-début juin 2021.

Mme BEYRATH, coordinatrice pour le Collège



Classe de 5A



Classe de 4A



Classe de 3A



Classe de 3B